



Discípulo de Cristo Parte 1

El verdadero cristianismo ha sobrevivido a lo largo de los siglos por los creyentes transmitiendo la batuta de la fe de una generación a otra, custodiando el Evangelio de la Gracia que fue encomendado de primera mano a los apóstoles, especialmente al apóstol Pablo, todo el camino hasta llegar a nosotros. Todo porque el Espíritu Santo fluyó a través de fieles creyentes en Cristo.

2 Timoteo 2:2

Y lo que has oído de mí en la presencia de muchos testigos, eso encarga (confía) a hombres fieles que sean capaces de enseñar también a otros.

Por una parte, no todos los que han sido considerados parte del cristianismo han sido obedientes a la fe. De aquellos que han sido obedientes a la fe, muchos todavía no son considerados parte de los fieles.

- *¿A qué te refieres?*

El cristianismo se compone de dos tipos de personas:

- Cristianos
- Creyentes en Cristo

En primer lugar, la palabra *cristiano*, que significa “pequeño Cristo”, fue una etiqueta de burla dada a los creyentes en Cristo por los no-creyentes. La Biblia nunca llama al creyente en Cristo «cristiano» como para aceptarlo como nuestra identidad. Solo se usó tres veces, y cada vez de forma despectiva. Es una etiqueta que ya no es apta para distinguir a un creyente en Cristo de un no-creyente en nuestra cultura.

Hoy en día, los cristianos son personas que imitan una religión y viven un estilo de vida conforme a un estándar denominacional. La mayor parte de lo que aquellos consideran cristianismo son sólo vanas tradiciones, conformidad a leyes y estatutos religiosos y creencias místicas en lugar de creer en Cristo y caminar por la fe. Por esta razón, muchos cristianos no son creyentes en Cristo.

Por otra parte, los creyentes en Cristo son personas que creen en la muerte, sepultura y resurrección del Señor (la obra consumada de Cristo). Estos han puesto la fe en Jesús y lo adoran como el único camino, la única verdad, y la única vida. Éstos no son devotos a ninguna otra deidad, ser o imagen. Han nacido de nuevo del Espíritu y han dado el paso de la fe para ser bautizados en agua y muestran suficiente fruto en sus vidas para testificar como creyentes.

- *¿Entonces, qué es un discípulo?*

Los discípulos de Cristo son solo creyentes en Cristo que son estudiantes de la gracia de Dios. Buscan continuamente crecer en la revelación de la gracia de Cristo a través de la Palabra de Dios.

Juan 8:31

Jesús le dijo a la gente que creyó en él: Ustedes son verdaderamente mis discípulos si se mantienen fieles a mis enseñanzas.

Éstos fieles han dado el paso de la fe para ser bautizados en el Espíritu Santo. Ellos están enraizados en el don de la justicia – el evangelio – y en el nuevo pacto de gracia.

Aquellos han sido impulsados en amor a vivir una vida de compromiso a la fe, dando gloria a Jesús; aquellos entienden, defienden y predicán el Evangelio de la Gracia y bendicen a la Iglesia de Dios por encima de su propia agenda y ambiciones.

El Teólogo John Wesley, lo dijo así:

“La Iglesia cambia el mundo no haciendo conversos sino haciendo discípulos.”

Sin embargo, la mayoría de los creyentes en Cristo se conforman y nunca pasan a seguir creciendo en la revelación de la gracia de Cristo. Están satisfechos con sólo recibir la salvación eterna, pero nunca buscan sinceramente conocer más de Su gracia y obra consumada. Más bien, regresan a las obras. Sin embargo, estos mismos creyentes se preguntan por qué no están caminando en lo sobrenatural y no están prosperando de la manera que la Biblia promete. Cada creyente en Cristo debe ser un discípulo de Cristo.

Gálatas 4:1

Pero también digo: Entre tanto que el heredero es niño, en nada difiere del esclavo, aunque es heredero de todo.

El discipulado es muy importante para poder disfrutar de todo lo que el Padre tiene para nosotros.

Observe que no importa si un niño es heredero de todo lo que tiene su padre, no será diferente a un esclavo mientras sea un niño. En otras palabras, la madurez como creyentes en Cristo es importante para poder disfrutar de todo lo que el Señor tiene para nosotros. Mientras seamos conformes y nunca avancemos para crecer más en la gracia de Cristo, nunca podremos disfrutarlo todo porque se necesita madurez para disfrutar nuestra herencia en Cristo.

Cuando un creyente en Cristo avanza hacia la madurez, comienzan a caminar en toda la plenitud de Dios. Ellos descubren su propósito y viven totalmente saciados. Ellos encuentran, siguen y cumplen la voluntad de Dios para sus vidas. Viven una vida para bendecir y dar a otros. Viven bajo lo mejor de Dios y corren la carrera de la vida con perseverancia. Viven su vida con la perspectiva correcta y comienzan a verla en la luz de la eternidad.

Por esta razón, Joyner Briceño Ministries está desarrollando un programa para capacitar a los creyentes en Cristo. El siguiente enlace te mostrara el programa **Escuela eDiscipleship**.

<https://www.joynerbriceno.org/ediscipleship/grace-devo.html>

Por Joyner Briceño